
Egr. sig. 

Sindaco del 

Comune di Sartirana Lomellina 

 

Oggetto: Interrogazione con richiesta di risposta scritta. 

 

 

• Considerate le recenti numerose interruzioni nell’erogazione dell’acqua potabile 

nell’acquedotto comunale; 

• Considerato quanto non dichiarato nell’allegato A della deliberazione del Consiglio 

Comunale n. 21 del 22 giugno 2009; 

• Al fine di acquisire informazioni propedeutiche per proporre azioni nell’interesse della 

collettività, 

 

 

si chiede: 

 

 

• Quali e quante sono state le interruzioni nell’erogazione della dispensa idropotabile negli 

ultimi 2 mesi; 

• Quali sono state le cause di tali interruzioni; 

• Qualora tali interruzioni erano programmate con quali modalità è stata avvisata l’utenza; 

• Come reputa l’Assessore lo stato dell’infrastruttura acquedottistica; 

• Quale è la portata media dell’acquedotto comunale in l/s; 

• Quante utenze sono servite; 

• Quali atti sono stati adottati da questa Amministrazione Comunale al fine di ottenere 

investimenti sull’infrastruttura acquedottistica, qualora esista corrispondenza con enti o 

soggetti istituzionali se ne chiede copia; 

• Con quale periodicità ed in quali punti viene verificata la potabilità dell’acqua; 

• Copia delle analisi chimico batteriologiche effettuate da luglio 2009 ad oggi. 

 

 

 

In attesa di un cenno di cortese risposta si porgono distinti saluti. 

 

 

Sartirana Lomellina, 19 dicembre 2009 

Alberto Lasagna 

 

   

         Giancarlo Berton 

 

          

         Paolo Pasini 


